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Yves, à Londres avec
le Pape

Yves, père de famille et membre
de l’Opus Dei se trouvait à
Londres au moment de la visite
du Saint Père.

20 sept. 2010

Yves, pouvez nous raconter
comment vous avez vécu ces
journées londoniennes avec le
Saint Père ?

Des amis m’ont offert ce séjour pour
mon anniversaire et nous avons eu la
chance, avec mon épouse, de passer



trois jours à Londres en même temps
que Benoit XVI. J’ai été frappé par la
différence de perception qu’il peut y
avoir quand nous vivons un
évènement au plus près ou quand
nous le suivons à travers la presse.
En effet, j’ai senti chez les
catholiques anglais, qui sont il est
vrai une minorité, une vraie joie de
recevoir le Pape accompagnée d’une
réelle ferveur. Lorsque nous
rentrions dans une église catholique
pour la visiter ou pour prier, nous
voyions toujours une photo du Saint
Père avec devant une petit bougie.
Lors de la messe de la paroisse à
laquelle nous avons assisté, le prêtre
a systématiquement demandé aux
fidèles de prier pour Benoit XVI.
Dans la très belle église de
l’Immaculée Conception proche de
Green Park un groupe de catholiques
priait le chapelet pour les fruits de la
visite du souverain Pontife.

Avez-vous vu le Pape ?



Nous sommes allés à la sortie de la
messe le samedi matin qui avait lieu
à la cathédrale catholique de
Londres. Sur le parvis des milliers de
jeunes l’attendaient. Ils avaient tous
des tee-shirts colorés, l’ambiance
était très joyeuse. Le Saint Père les a
beaucoup encouragés en leur disant
que le Christ parlait à leur cœur et en
leur donnant rendez-vous aux JMJ de
Madrid.

Le rendez-vous suivant était pour
nous la veillée de prière dans Hyde
Park à 18h30. A partir de 16h00, nous
voyions de très nombreuses
personnes avec le petit sac à dos
jaune se diriger vers Hyde Park ou
encore prendre des places devant les
barrières installées le long des routes
qu’allait emprunter le saint Père.
Plus nous approchions du quartier,
plus nous rencontrions de
catholiques qui distribuaient un
journal très bien fait qui expliquait le
but du voyage de Benoit XVI et



donnait aussi des informations sur sa
vie : l’organisation de sa journée, ses
plats préférés…ce qui m’a semblé
une présence très intelligente dans
les rues de Londres. A 18h20, nous
avons eu la joie de voir le Saint Père
passer.

La veillée qui a suivie était d’une
profondeur, d’une ferveur que j’avais
encore rarement ressentie à ce point.
Ce qui m’a particulièrement
impressionné, c’est que ce pape de 83
ans après cette journée extrêmement
intense est resté plus de vingt
minutes à genoux devant le saint
Sacrement.

Pensez-vous que votre
appartenance à l’Opus Dei vous
pousse à une plus grande unité
avec le successeur de Pierre ?

Très certainement. Depuis que je suis
de l’Opus dei soit 23 ans, j’ai appris à
prier chaque jour pour le Saint Père,
à offrir des petits efforts concrets



pour lui. Saint Josémaria
encourageait beaucoup les membres
de l’Opus Dei à vivre cette unité, à
lire les écrits, les discours et les
encycliques du Pape. C’est là que je
puise des forces pour continuer à
vivre une vie de chrétien cohérent.
Tout ce qu’a dit Benoit XVI au
Royaume Uni est magnifique, je vais
le lire tranquillement et m’en
inspirer pour ma vie quotidienne.
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